
Fachschaftssitzung – Protokoll 18.4.2016 

 

Anwesend:  Dominique, Jens, Anna, Fabia, Sevgi, Kuma, Max, Dominik, 

Jonas, Michi, Adrian, Albrecht, Aika 

Entschuldigt:  - 

Sitzungsleitung: Dominique 

Protokollant: Anna 

Beginn:   ca. 12:15 

 

 

Tops 

Terminfindung 

Vorstellung 

AKs 

WhatsApp/Wunderlist 

MiBe/Manga-Regal 

QSM 

Sonstiges 

 

 

Terminfindung 

- Per Umfrage wurde die Mittagspause gewählt, in der Alle Zeit haben  

Dieses Semester trifft sich die Fachschaft regulär jeden Donnerstag in 

der Mittagspause im Raum 107 

Vorstellung 

- Die Neuzugänge Adrian und Michi, sowie die „alten“ Mitglieder stellen 

sich vor 

AKs 

- Bis nächste Woche/Sitzung soll sich jeder überlegen in welchen AKs 

er/sie mitarbeiten möchte 

- Die Teeküchen-AK bekommt eine weitere Aufgabe; sie soll das 

Bücherregal vor der Teeküche in Ordnung halten 

- Dominik schlägt seine Idee vor: Ein Spielfilm (DVD) – Verleih mit 

fachrelevanten Filmen  

WhatsApp/Wunderlist 

- Jeder trägt sich mit seiner Handynummer und Email-Adresse auf eine 

Liste ein, damit auch per WhatsApp kommuniziert werden kann  Email-



Kontakt besteht natürlich weiterhin (vor allem Offizielles), aber für kurze 

Fragen o.Ä. ist WhatsApp praktischer 

- Die App Wunderlist wird noch einmal vorgestellt – wer sich an den To-

do-Listen beteiligen möchte, soll sich die App bitte herunterladen 

MiBe/Manga-Regal 

- Bei der letzten MiBe wurde die Problematik des Manga-Regals vor der 

Teeküche angesprochen 

Kurzer Hintergrund: Die Fachschaftsräte haben vor ein paar Wochen 

eine Mail von Nakahiro u.Takahashi bekommen, in der sich über das 

Regal beschwert wurde, da es angeblich einen schlechten Eindruck auf 

Besucher mache. Dominique hatte das Regal daraufhin kurzfristig 

ausgeräumt, aber in einer Antwort erklärt dass wir die Manga behalten 

wollen.  

- Außer den Sprachlehrern steht das Institut aber auf studentischer Seite, 

wir erhalten Unterstützung 

- Kompromiss mit Sprachdozentinnen  Die Manga bleiben, aber wir 

hängen ein großes, Zweisprachiges Schild auf 

 

- Das Q-Ampel Feedback mit (teilweise utopischen) Auflagen und 
Empfehlungen ist da, der Fachrat muss sich jetzt mit dem Umsetzen 
befassen 

- Master-Zulassung wird mit Frist versehen, Prüfungsordnung geändert: 
man hat 12 Wochen nach dem letzten Schein Zeit, seine Bachelor-Arbeit 
anzumelden. 

 

QSM 

- Fachschaftsrat berät über die Verwendung der QSM und stellt den 

Vorschlag dem Plenum vor 

 

Sonstiges 

- Adrian schlägt vor Dominik Wallners Vortrag zum Japanisch-Lernen 

finanziell zu unterstützen 

- Die nächste Sitzung findet erst nächste Woche statt 

 

Ende der Sitzung: ca. 12:55 

To-Do 

Vertagt: Infoveranstaltung zu Prüfungsordnung (26.11.15) 

 

- Teeküche entrümpeln (19.11.15/2.11.16) 



- Angebote für Kaffeemaschine/Laserpointer raussuchen (11.2.16) Jens 

- Homepage überarbeiten/Steckbriefe schicken (11.2.16)  Alle, Sevgi 

- Hanasukai-Restaurant suchen (11.2.16)  Jens 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fachschaftssitzung 11.2.2016 - Beschlussliste 

 

Anwesend:  Dominique, Jens, Anna, Fabia, Sevgi, Kuma, Max, Denis 

 



Beschlüsse: 

Die Fachschaft der Japanologie beschließt den Finanzposten „Bônenkai“ im 

Wirtschaftsplan auf 550€ zu erhöhen 

Dafür: 8 Dagegen: 0  Enthaltung: 0 


